

## **Pressemitteilung**

### **1.200 Nistkästen für Kindergärten: Sparkassenstiftung engagiert sich für Artenschutz**

Simmern, im Juli 2022

**Seit vielen Jahren unterstützt die Sparkassenstiftung unterschiedliche Projekte für Kinder und Jugendliche. In diesem Jahr geht es um die Entdeckung der Natur vor der eigenen Haustür. Den Kindergärten im Rhein-Hunsrück-Kreis wurden 1.200 Bausätze für Nistkästen im Wert von fast 25.000 Euro zur Verfügung gestellt.**

In den letzten Jahrzehnten sind so manche Pflanzen- und Tierarten in Deutschland ausgestorben oder direkt davon bedroht. Um besonders die heimischen Singvögel zu schützen, hat die Sparkassenstiftung der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück ein besonderes Projekt ins Leben gerufen, an dem sich 55 Kindergärten im Kreis beteiligen. Über die Rhein-Mosel-Werkstatt sowie über die Stiftung Bethesda wurden insgesamt 1.200 vorgefertigte Bausätze für Nistkästen inklusive Bauanleitung produziert und anschließend konfektioniert. Die Auslieferung an die Kindergärten übernahmen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die selbst Kinder oder Enkelkinder im Kindergarten haben. Gemeinsam mit den Erzieherinnen und Erziehern können die Vorschulkinder ihre handwerklichen Fähigkeiten entwickeln. Gleichzeitig werden sie so auch an das Thema Nachhaltigkeit herangeführt. Gerade in der heutigen Zeit eine Art Schlüsselkompetenz für die weitere persönliche Entwicklung.

„Naturschutz und Umwelt geht uns alle an. Mit dieser Aktion wollen wir einen weiteren Beitrag für den Naturschutz leisten und bereits im Kindesalter auf dieses wichtige Thema hinweisen“, erklärt Vorstandsvorsitzender Wolfgang Nass die Beweggründe der Sparkasse. Vorstandskollege Klaus Adams ergänzt: „Wir freuen uns auch, dass wir dieses Projekt mit so vielen Kindergärten in der Region umsetzen können. Dies zeigt, dass Nachhaltigkeit und Regionalität eine wichtige Rolle bei der Sparkasse spielen.“

Seite 2  
Pressemitteilung Juli 2022

Die Stiftung der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück wurde im Jahr 1983 gegründet. Im Lauf der Jahre konnte so mehr als 2.200 Projekten und Initiativen mit insgesamt über 5 Millionen Euro geholfen werden. Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten wird die Bedeutung einer solchen Stiftung für die Region und ihre Menschen besonders bewusst. Weitere Informationen zur Sparkassenstiftung auch unter [www.kskrh.de/stiftung](http://www.kskrh.de/stiftung)

